



**DEA vincula al diputado  
Pedro Haces por presunto  
tráfico de fentanilo**



P.8

# DEA vincula al diputado Pedro Haces por presunto tráfico de fentanilo



*Ciudad de México a quien investigan por su vínculo con el tráfico de fentanilo hacia Estados Unidos.*

Las voces denunciantes aseguran que el diputado de Morena Pedro Haces ha sido calificado como prioridad dentro de las investigaciones que realiza la oficina de la DEA en México, la cual se considera que apenas se encuentra en su primera fase.

Ya se ha puesto en alerta a las autoridades pertinentes al igual que al interior de la bancada morenista, se sabe también que el empresario ligado a Pedro Haces es dueño de reconocidos restaurantes especializados en carne en la CdMx, donde la DEA habría hallado un centro de distribución de fentanilo, sin que hasta el momento se pueda asegurar que en ello estuvieran involucradas células de la delincuencia organizada.

## Supuesta relación con crimen organizado no es nueva

Sobre este tema que ya ha alertado a las autoridades del país, y en especial por el escándalo que pudiera generarse al interior de Morena, hay que comentar que el diputado de Morena Pedro Haces ha sido vinculado al crimen organizado en el pasado.

Fuentes investigadoras revelan que la primera vez fue en la Corte del Distrito Este de Brooklyn, cuando Édgar Veytia, el ex fis-



cal de Nayarit vinculado al grupo de los Beltrán Leyva y quien en 2019 fue sentenciado a 20 años de cárcel por su vínculo con el narcotráfico, denunció que el empresario y líder sindical es "uno de los enlaces que tenían los narcotraficantes con el sector público en México".

Han señalado que el interés de la DEA por Pedro Haces va más allá de su posible relación con el tráfico de fentanilo, puesto que hace dos años abrió una oficina sindical en Washington, que se encuentra muy cerca del cuartel general de los "Teamsters", el sindicato de camioneros al que han señalado por sus nexos con el crimen organizado. También denuncian que la llamada Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), pretenden sustituir a la histórica CTM.

AGENCIAS/REDACCIÓN

**D**e pronto se empezó a filtrar información a través de fuentes cercanas a la dependencia federal, en donde se denuncia que Pedro Haces Barba, quien se desempeña como diputado de Morena, se encuentra bajo la mira de la Administración de Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) por su posible vínculo con el tráfico de fentanilo.

De acuerdo con esas mismas fuentes, el empresario y líder sindical Pedro Haces es calificado como una "persona de interés" para la DEA por su relación cercana con un importante empresario restaurantero de la